

# LA THELLOISE VA AIDER LE COMMERCE

## Une convention signée avec la CCI et la CMA

**AUTOUR DE CHAMBLY** Être à l'écoute des commerces de proximité pour connaître leurs problèmes et les dynamiser, tel est le but de cette convention avec les Chambres de commerce et de métiers.

### LA DÉMARCHE

#### 2 chargées de mission

#### ● CONVENTION DE PARTENARIAT

Soucieuse de préserver et de dynamiser le commerce de proximité, la communauté de Communes Thelloise a sollicité la CCIO et la CMAO dans le cadre d'une convention de partenariat d'une durée de 3 ans.

#### ● 1 185 COMMERÇANTS ET ARTISANS

Depuis début octobre, Marie Moreaux, conseillère du pôle Commerce et actions collectives de la Chambre de Commerce et d'Industrie de l'Oise (CCIO) et Madeleine Boulet, chargée de développement économique de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de l'Oise (CMAO), ont commencé à contacter les 1 185 commerçants et artisans de la Thelloise.

#### ● LES DIFFÉRENTES ÉTAPES

Les actions des chargées de missions s'effectuent suivant huit étapes : sensibilisation des commerçants; diagnostic individuel; restitution du diagnostic; visite d'un client mystère; mise en place d'un plan d'action; agrément, promotion et valorisation des commerçants; étude de satisfaction; audit mystère de contrôle...



La convention a été signée mardi 3 octobre par Philippe Enjolras, président de la CCIO; Jean-François Mancel, président de la CC Thelloise; Zéphyrin Legendre, président de la CMA et Philippe Vincenti, vice-président de la CC.

### LE POURQUOI

#### S'adapter à l'époque

« Avec 1 185 commerçants et artisans recensés sur les 41 communes de la Thelloise, qui comptent au total 60 000 habitants, nous sommes deuxième de l'Oise derrière le Beauvaisis dans ce domaine, qui plus est dans un secteur à la fois rural et proche de Paris. Cette convention avec la CCIO et la CMAO nous permettra de travailler encore plus près avec les acteurs économiques de la région pour les aider à s'adapter aux grandes mutations de notre époque » soulignait Jean-François Mancel, président de la Communauté de commune Thelloise, lors de la signature de la convention, mardi après-midi à Neuilly-en-Thelle.

« Je suis heureux de cette convention avec

la Thelloise et pour deux bonnes raisons :  
1. Le problème du commerce est un vrai sujet car des vraies mutations sont en cours.  
2. Elle livre de vrais axes de travail et d'aide en matière de marketing, de réseaux sociaux, d'accessibilité aux personnes à mobilité réduite... et traite de sujets parfois délicats comme la transmission et la succession » ajoutait Philippe Enjolras, président de la CCIO.

Cette aide gratuite apportée aux commerçants et artisans sera financée à 50 % par la Thelloise et 50 % par les chambres consulaires. Elle se concrétisera par un suivi régulier à raison d'une moyenne d'un jour par semaine sur la base de 40 semaines.

### LE SUIVI

#### Un accompagnement sur mesure

La transition numérique, la préparation à la cession de fonds de commerce, la stratégie marketing, le conseil en développement et la prévention des difficultés feront l'objet d'accompagnements privilégiés sur tout le territoire.

Une réunion sera en outre organisée le 13 novembre prochain, à 18h, dans les locaux de Communauté de communes La Thelloise, à Neuilly-en-Thelle, pour informer les professionnels du territoire de la venue des deux conseillères de la CCIO et de la CMAO dans leur établissement.

D'autres conseillers experts pourront intervenir en fonction des besoins détectés pour réaliser des diagnostics (diagnostics

énergétiques, hygiène restauration, évaluation des risques professionnels...). La présence renforcée sur le territoire des services de la CCIO et de la CMAO et des échanges réguliers avec les techniciens de la Thelloise, et aussi son vice-président chargé du développement économique et de l'emploi, Philippe Vincenti, devrait permettre au territoire de s'inscrire dans une stratégie globale de revitalisation du commerce et de l'artisanat de proximité.

« Les premiers contacts avec les commerçants sont déjà très intéressants. Je pense que nous allons faire du bon travail ensemble » déclare Marie Moreaux, qui a commencé à aller à leur rencontre.

### Que pensez-vous de cette convention et qu'en attendez-vous ?

#### Cédric Robert, Neuilly BOUCHER



« Je pense que c'est une bonne chose et je suis prêt à recevoir leurs conseils éclairés. Jusqu'à présent nous étions peu aidés »

#### Ingrid Wittebrood, Neuilly PRÊT-À-PORTER



« J'ai repris derrière ma mère qui a tenu Melli Mello pendant 40 ans. J'aimerais bien qu'on m'apporte des conseils et idées »

#### Corinne Decrouy, Neuilly BOULANGÈRE



« C'est une bonne chose d'aider le commerce de proximité, même si on ne peut pas faire grand chose face aux grandes surfaces »

#### Sandrine Besson, Neuilly BAR-TABAC



« Super ! Je viens de prendre rendez-vous avec Mme Moreaux qui me propose un diagnostic gratuit pour l'accessibilité »



### APLPP : un week-end chargé mais fructueux

Les danseurs ont exprimé tout leur talent dans une ambiance chaleureuse.

L'association pour les loisirs périscolaires de Ponchon organisait un week-end d'animations ces 7 et 8 octobre, avec un loto le samedi et une après-midi « danse country » le dimanche, le tout au profit des enfants de l'association pour les loisirs périscolaires de Ponchon. De nombreux lots étaient proposés pour un montant de plus de 3600 €. 200 amateurs se sont réunis pour y participer dans la salle des fêtes de Berthecourt.

C'est cette même salle qui a vibré au son de la musique country, lors du bal organisé le dimanche, toujours par la même association (APLPP) et dans le même but. Denis Lenoir, président, accompagné de Florence Vincent, qui anime chaque mardi le séquence dance country pour les plus jeunes à Ponchon, avaient réuni de nombreuses associations de cette spécialité, dont bien sûr Arizona Country de Cauvigny.